

Gleich doppelter Besuch im Seniorenzentrum Gisander

Bereits am 16.06.2025 durften wir, die Eichhörnchen-Gruppe der Kita „Pfungstanger“, dem Seniorenzentrum „Gisander“ wieder einen unserer regelmäßigen Besuche abstaten. Dieses Mal war es ein etwas anderes Aufeinandertreffen, denn uns erwarteten zwei Alpakas. Schnell, aber ganz vorsichtig näherten wir uns zusammen mit den Bewohnern den zwei Tieren. Wir durften die Alpakas streicheln, die Leinen der Tiere nehmen und sie sogar zu den einzelnen Bewohnern führen. Eine kleine Überraschung gab es für die Alpakas auch: Frisches Heu - welches wir verfüttern durften. Anfangs waren sie etwas skeptisch, nahmen dann die Futterspenden gerne an und bedienten sich gleich einmal selbst.

Wir bedanken uns bei den Bewohnern und dem Team des „Gisander“ für die Einladung und den tollen Vormittag, den wir wieder gemeinsam dort verbringen durften.

Die Erzieherin der Vorschulgruppe „Eichhörnchen“

